YOUTH A松任青年部

SITE



剣崎なんば植え替え作業

は天候もよく、いい農作業日和になりました。ポットで育てた苗 を露地植えし、収穫は9月を予定しております。 6月27日 (土)、剣崎なんばの露地植え作業を行いました。当日 松南支部林中地区青年部

今後は更なる販売先の拡大や、伝統的な剣崎なんばを守るべく盟 つあり、買っていただく方も年々増えてきているように思います。 Aガイヤ、Aコープに販売予定です。販売先は少しずつ広がりつ 友一同知恵を出し合い、大切に育てていきます。 収穫したなんばは加工し、なんば味噌としてまいどさん市場や





た盟友で行いました。

ナが足りなくなるほど!いつもな と成長したじゃがいもの収量は申し分なく、用意していたコンテ

近年まれにみる長雨が続いた梅雨の影響も受けましたが、丸々

ていたのですが、今回はJAグリー ら収穫に参加された方が持ち帰っ 感慨深い想いで空になったコンテ となりました!『今年の野菜不足 なや好調な売れ行きで見事に完売 め放題〟という形で販売するやい ン【まいどさん市場】に出荷し ナを回収したのでありました。 にも一役買えたのであれば…』と

【ジャガイモ収穫作業】

により予定していた日に収 タイアップのもと地区行事 ました。例年だと郷公民館 圃場でじゃがいもを収穫 穫できず、夕方から集まっ 今年は2週に渡る天候不良 と収穫していたのですが、 として近隣の住民や子供達 7月17日 (金)、横江町の ~中央支部青年部

